

# 12月1日(木) 学校朝会

## 【2学期の仕上げをしよう】

2学期最後の月、12月になりました。2学期は体育発表会や音楽会などの様々な行事を どれもがんばってやり遂げ、心も体も大きく成長したと思います。

1学期の終業式で校長先生が うれしかったこと3つのお話をしました。そのことをもとに もう一度自分を振り返って見て 2学期の仕上げに役立ててほしいと思います。1つ目は【あいさつ】です。時と場を考えた 心のこもったあいさつを これからもこころがけていきましょう。2つ目は【優しい心】です。先日5年生の子供たちがケガをした人を助けてくれたという嬉しい知らせが地域の人から寄せられました。改めて富士見小には優しい人が多いんだと感心しました。3つ目は【安心・安全な生活】です。みんなが気持ち良く、安心して安全な生活を送るには決められたきまりやルールを守ることが大切です。そのためには、日頃から先生や お家の人のいうことを素直な気持ちでしっかりと聞くことです。いよいよ2学期【ラストスパート】かいっぱい最後の努力、仕上げをしましょう。そして、12月23日の終業式では、全員が「やったー！」とうい気持ちで2学期が終われるようにしましょう

吉田校長先生のお話



## 12月の生活目標… 身の回りの整理整頓を しっかりしよう。

みんなの机の中のお道具箱は綺麗に整理整頓されているかな？

川久保先生のお話

